

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Notiz

Nach Ende der Vorstellung wurden sämtliche

Araber gerufen.

Großherzogliche Hoftheater zu Karlsruhe

Montag, den 7. Juni 1844. 122

Mit allgemeinem Aufgehobenem Placat
Zweite und letzte Vorstellung

Der Harem

aus der Zänke Sahara

In drei Aufzügen
von dem Verfasser
Herrn v. ...

Erste Vorstellung:

Großer Saal in der Zänke

Die Handlung wird durch die Kunst und Gewandtheit der Schauspieler, die sich in diesem Saal zeigen, noch mehr erhöht.

Zweite Vorstellung:

Großes Theater der Schwungkraft und Stärke

Welche die Handlung in der Zänke auszuwirken pflegen, vermehrt sich bei der Bekanntschaft mit dem Inhalt der Handlung noch mehr.

Dritte Vorstellung:

Große equilibristische und akrobatische Spiele und Feuerspiele

ausgeführt von den berühmtesten Künstlern

Zum Schluss:

Eine Vorstellung der großen Meister von Marokko

Die erste, zweite und dritte Vorstellung werden höchst glücklich abgehen, jedoch die Vorstellung
den 7. Juni, Mittags 12 Uhr, der kostbaren Placat und anzuzeigen, ob sie sich
Witze beibringen wollen, damit dieselben, wenn sie sich nicht genügen sind, an ande-
rentliche Vorstellungen wechseln können.

Die Vorstellungen in die Logen kosten 2 Rthl. 12, 18 und 24 Rthl. sind
für heute aufgehoben.

Platzung: werden hier. Ende: wenn hier.

Dr. C. Zell/22